

Solutif OSIS SMKN 5 Barru Buka Percetakan dan Jual ATK

Walling, S.Pd, C.L.E - BARRU.JOURNALIST.ID

Feb 27, 2024 - 00:58



OSIS SMKN 5 Barru Buka Percetakan dan Jual ATK Sebagai Media Pembelajaran Kewirausahaan

BARRU- Pengurus Osis UPT Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 5 Barru lagi-lagi memberikan inovasi dan solusi atas permasalahan keluarnya murid dari lingkungan sekolah untuk memenuhi kebutuhan sekolah, khususnya ATK (Alat Tulis Kantor) dan Percetakan.

Hadirnya "Percetakan Skanel Lampoko" yang dibuka oleh pengurus osis khususnya Seksi Bidang V (Kreatifitas, Keterampilan dan Kewirausahaan) yang menyediakan segala perlengkapan sekolah termasuk jasa cetak dokumen, menjadi solusi atas jauhnya jarak toko ATK dari SMKN 5 BARRU.

Ide dari pengurus osis ini langsung di Support oleh Pembina Osis A.N. Azhar, S.Or., Gr., AIFO-P. Menurutnya selain menjadi solusi juga menjadi media belajar kewirausahaan.



"Saya rasa, salah satu softskill yang harus murid pahami adalah berwirausaha, terkhusus murid SMK yang sudah dibekali dengan ilmu sesuai jurusannya harus diajarkan berwirausaha, mimpinya kedepan, saat lulus bukan lagi mereka yang mencari kerja, tapi mereka yang membuka lapangan kerja," ucap azhar. Senin (26/02/2024).

Lebih lanjut Azhar menambahkan, bahwa hadirnya Percetakan ini dapat meminimalisir faktor yang menyebabkan murid keluar lingkungan sekolah, belum lagi masalah perlengkapan sekolah khususnya alat tulis, toko terdekat ada di Kelurahan Takkalasi dan Kec. Soppeng Riaja yang berjarak 4-5 Km dari sekolah, tentu keselamatan murid saat berkendara juga menjadi fokus perhatian dan alasan Membuka unit usaha Osis ini.



Ide smart kewirausahaan OSIS SMKN 5 Barru diapresiasi oleh kepala SMKN 5 Barru Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd hadirnya inovasi OSIS untuk semangat belajar berwirausaha.

"Dan hadirnya percetakan ini, selain melayani di lingkungan sekolah juga bisa menerima/melayani umum dari luar yang terkait kepentingan ATK, terima kasih anak-anak ku kalian luar biasa dan teruslah berinovasi agar nantinya kalian juga bisa menjadi bagian dari wirausahawan" ucap kepek Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd

(Walling)